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ATA DA 16ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 

CAMBORIÚ E BACIAS CONTÍGUAS  

Município Camboriú Data 26/02/2025 
Hora 19h00 Início 19h15 Térmico 21h00 
Local Instituto Federal Catarinense – IFC Campus Camboriú 

Software - Link - 

Organizações-membro Presentes 

1. ÁGUAS DE CAMBORIÚ (Josias Enrik Garcia); 2. AREA IT (Ênio Faqueti); 3. CDL BC (Luciene Cristine 
Vieira); 4. CRBio-09 (Livia Maria Gardini da Silva); 5. CREA SC (Mauricio Fernandes); 6. EMASA (Rafaela 
Comparim Santos); 7. FUCAM (André Luiz Campos da Silva, Marcelo Paustein Moreira); 8. IFC (Joeci 
Ricardo Godoi); 9. SITRUC (Fábio Vaccaro de Carvalho); 10. UNIVALI (Paulo Ricardo Schwingel). 

Demais Presentes 

Aline Antunes (Instituto Água Conecta); Dafne Pereira (Comunidade); Gabriela M. de Oliveira (Defesa 
Civil CBU); Gabrielly Maia (Defesa Civil CBU); Gustavo Antônio Piazza (Instituto Água Conecta); Robson 
dos Santos (Defesa Civil CBU); Marcelo Famao (Comunidade). 

Número Total de Participantes 
18 participantes 
Ordem do Dia 

1 Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária de 27/11/2024; 
2 Apresentação do Relatório de Atividades de 2024 e aprovação da Deliberação n° 34/2025 que 

aprova o referido relatório; 
3 Apresentação do Plano de Comunicação e Mobilização Social de 2025 e aprovação da 

Deliberação n° 35/2025 que aprova o referido plano; 
4 Apresentação do Projeto “Delimitação das Áreas de Preservação Permanente (APP’s) dos Cursos 

Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú para Ações de Revegetação” pelo Instituto Água 
Conecta; 

5 Assuntos gerais. 

Memória de Reunião 
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No dia vinte e seis do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas e quinze 1 

minutos em segunda convocação, com dez organizações-membro, reuniram-se presencialmente os 2 
representantes das entidades do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú e 3 

Bacias Contíguas (Comitê Camboriú), conforme lista de presença arquivada na secretaria executiva 4 

deste Comitê. A assembleia geral ordinária foi iniciada e conduzida pela Secretária Executiva do 5 
Comitê, Sra. Livia Maria Gardini da Silva/CRBio-09, que, após confirmar a presença de no mínimo um 6 

terço das organizações-membro na sala de reunião, conforme exigido pela Resolução nr 19/2017 – do 7 

CERH, abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos. 1) Dando início às discussões da pauta do 8 
dia, referente à leitura e aprovação da ata da assembleia ordinária de vinte e sete de novembro de 9 

dois mil e vinte e quatro, a qual foi enviada com antecedência aos membros, a leitura da mesma foi 10 

dispensada pelas dez organizações-membro presentes, bem como aprovada por estas organizações. 11 
2) Logo após, a Secretária Executiva chamou o segundo item de pauta, referente ao Relatório de 12 
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Atividades de 2024 do Comitê Camboriú, que foi apresentado pela assessora Sra. Aline Antunes, 13 

contemplando as reuniões, documentos e atividades realizadas pelo Comitê no ano anterior. Por 14 
conseguinte, o Presidente Dr. Paulo Ricardo Schwingel, passou a conduzir a reunião e colocou a 15 

Deliberação n° 34/2025 que aprova o referido relatório em votação, restando aprovada pelas dez 16 

organizações-membro presentes. 3) Na sequência, o Presidente passou para o terceiro item de pauta, 17 
referente ao Plano de Comunicação e Mobilização Social de 2025, passando a palavra para a assessora, 18 

que fez a apresentação das ações planejadas, no que tange aos informativos, redes sociais, site Águas 19 

SC, lista de contatos e notícias para os veículos de imprensa, e-mail e monitoramento de notícias 20 
publicadas na mídia. Após a apresentação, o Presidente sugeriu que a periodicidade dos informativos 21 

continue mensal, e não bimestral conforme apresentado. A assessora informou que a periodicidade 22 

foi alterada em função das metas do novo Edital FAPESC n° 64/2024, com previsão de começar em 23 

abril. Logo após, o Presidente colocou a Deliberação n° 35/2025 que aprova o referido Plano de 24 
Comunicação 2025 em votação, incluindo a manutenção mensal dos informativos, restando aprovada 25 

pelas dez organizações-membro presentes. 4) Em ato contínuo, o Presidente passou para o quarto 26 

item de pauta, referente ao projeto “Delimitação das APP’s dos cursos hídricos da Bacia Hidrográfica 27 
do Rio Camboriú para ações de revegetação”, que foi apresentado pelo Dr. Gustavo Piazza do Instituto 28 

Água Conecta. Após a apresentação o Presidente abriu a palavra a plenária e Sr. Fábio Vaccaro/SITRUC 29 

pediu para fazer um recorte para a área da APA Morro do Gavião, dada a importância desta área. 30 
Outro ponto discutido pelos membros foi sobre o título do projeto, que aborda sobre ações de 31 

revegetação, as quais não são abordadas no documento, sendo sugerido apresentar 32 

metas/quantitativo para estas ações ao longo do ano no projeto. O Presidente recomendou que o 33 
tema para o próximo projeto a ser desenvolvido pelo Instituto Água Conecta foque no planejamento 34 

de ações de preservação de áreas prioritárias para o abastecimento de água, como os rios de Braço e 35 

Canoas. Sra. Rafaela Comparim/EMASA destacou que é preciso planejar a forma de apresentação 36 
destas ações de revegetação/preservação, visto que a maioria das áreas são particulares. Os membros 37 

sugeriram que as ações e as áreas deverão ser verificadas em campo, como forma de validar o 38 

diagnóstico do projeto, bem como solicitaram que a forma de apresentação dos gráficos seja ajustada, 39 
visto que o município de Balneário Camboriú parece estar mais preservado. Os membros também 40 

pediram para destacar no projeto que o município de Balneário Camboriú difere na delimitação das 41 

APP’s em razão da sua resolução municipal, bem como, que não foram quantificadas todas as áreas, 42 
como por exemplo, o Rio Marambaia que parece estar bem preservado nos dados apresentados, o 43 

que não condiz com a realidade. Por fim, ficou definido que o projeto será encaminhado à Câmara 44 

Técnica do Comitê para análise e inclusão destas sugestões efetuadas pelos membros. 5) Em assuntos 45 

gerais, a assessora informou sobre a troca de representantes da Águas de Camboriú, com a titular 46 
Vanessa Munaretti no lugar de Alana Lassen, bem como sobre o formulário eletrônico da SEMAE 47 

acerca das capacitações 2025-2028 no Estado com prazo até dia vinte e oito de fevereiro. Em adição, 48 

a assessora informou sobre a ação de limpeza Juntos pelo Rio Camboriú que ocorrerá no Dia Mundial 49 
da Água, dia vinte e dois de março, organizada pelas prefeituras de Balneário Camboriú e Camboriú. 50 

Na sequência, a assessora informou que no dia vinte e sete de fevereiro será realizada a reunião da 51 

Câmara Técnica do Comitê para análise e aprovação da minuta do projeto de enquadramento da Bacia 52 
do Rio Camboriú, sendo que, caso seja aprovado, acontecerá uma assembleia pública no dia treze de 53 

março no IFC Campus Camboriú para discussão com a comunidade acerca do documento. Por 54 

conseguinte, o Presidente informou sobre a reunião do Conselho do Meio Ambiente de Balneário 55 
Camboriú que ocorreu pouco antes da Assembleia do Comitê, onde ele teve a oportunidade de falar 56 

da importância do projeto do Parque Inundável Multiuso e a criação de um Grupo de Trabalho para 57 
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acompanhamento do projeto. Por fim, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou 58 

encerrada a reunião, às vinte e uma hora. 59 

Dr. Paulo Ricardo Schwingel 
Presidente do Comitê Camboriú 

Livia Maria Gardini da Silva 
Secretária Executiva do Comitê Camboriú 
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